

# L'ÉLIXIR DE LONGUE VIE

## **Composition :**

- **Une once et un grain d'aloès**
- **Un grain de gentiane**
- **Un grain de safran du levant**
- **Un grain de rhubarbe fine**



Le tout doit être réduit en poudre, tamisé et mis dans une bouteille de gros verre avec un grain de muriaque de Venise et une pinte d'eau-de-vie. Laissez reposer l'éllixir neuf jours avant de le consommer.

Il renforce l'appétit, ranime les forces et les esprits vitaux, aiguise les sangs, enlève les tremblements, diminue les douleurs, libère l'estomac des humeurs grasses et puantes tue les vers à condition d'en consommer une cuillère à café à jeun pendant huit jours.

Il guérit les indispositions en une heure, quand il est pris à raison de deux à quatre cuillères à thé.

Il guérit les maux de cœur, les migraines et même les fièvres intercurrentes. Pour cela prendre dès les premiers frissons une cuillère d'éllixir.

Si le malade ne guérit pas, il guérira après avoir avalé la deuxième cuillerée, sinon après la troisième.

Pour dissiper l'ivresse prendre deux cuillères d'éllixir pur.

En application locale, il diminue les douleurs.

Il est restaurateur de l'humanité même pour les stupides.

Il préserve contre toutes les maladies contagieuses et fait pousser la petite vérole sans risque

*Transcription extrait du manuscrit 15 NA33 conservé aux archives municipales de la ville de Strasbourg*